
Siracusa.  Barcone  fantasma
incagliato  all'Arenella:  le
immagini
Un  barcone  incagliato  all’Arenella,  vicino  al  lido  della
Polizia, in un tratto di basso fondale, tra sabbia e piccoli
scogli. La segnalazione risale a questa mattina, intorno alle
7.30,  da  quando,  sul  posto,  si  trovano  gli  uomini  della
Capitaneria di Porto di Siracusa. Presumibilmente si tratta di
uno dei barconi utilizzati tempo fa per uno dei tanti viaggi
della speranza di extracomunitari in fuga da Paesi dove regna
la guerra e la povertà. Un’imbarcazione insomma rimasta alla
deriva in seguito a un’operazione di trasbordo che magari a
causa delle avverse condizioni meteo non ha reso possibile il
rimorchio del mezzo. Ma si tratta solo di ipotesi. Al momento
sono infatti in corso tutti gli accertamenti del caso ed è
anche stata contattata la Procura.

Siracusa.  "Rifondiamoci",  la
Caritas  sempre  più  vicina
agli ultimi
“Rifondiamoci”, è il progetto gestito dalla Caritas Diocesana
di  Siracusa  e  cofinanziato  attraverso  i  fondi  della  Cei
8xmille  e  con  il  contributo  dell’Arcidiocesi  di  Siracusa.
Quattro centri d’ascolto, 35 volontari adeguatamente formati,
un unico obiettivo: aiutare l’altro.
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Siracusa.  "Codice  rosso":
soccorritori e mezzi pronti.
Attivata  la  macchina  della
Protezione Civile
Dalle prime ore di questa mattina i volontari delle varie
associazioni di protezione civile sono pronte con le loro
squadre in caso di necessità. Uomini e mezzi in stato di
allerta, qualora il peggiore delle condizioni meteo dovesse
richiedere  un  intervento.  Coordinati  dal  Centro  Operativo
Comunale di via Elorina, nella sede degli uffici di protezione
civile, seguono l’evolversi della situazione monitorando lo
stato di fiumi e torrenti che potrebbero gonfiarsi all’arrivo
delle piogge previste in particolare nella serata.
Vi mostriamo come Siracusa si è preparata all’allerta insieme
anche all’assessore Antonio Grasso e al dirigente del settore
protezione civile, Jose Amato.

Siracusa. Un 75enne si lancia
con  il  paracadute  da  4.000
metri
Lancio record nei cieli siracusani. Un pensionato di 75 anni è
sceso con il paracadute in caduta libera da un’altezza di 4
mila  metri  nel  corso  di  una  manifestazione  organizzata
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dall’Avio Club di Siracusa. Girolamo Caronna, di Partinico
(Palermo),  ha  coronato  così  il  suo  sogno.  Paracadutista
militare nei reparti della Brigata Folgore in passato, Caronna
si è lanciato con un’imbragatura che lo collegava a un un
istruttore. Ad attenderlo a terra, nei pressi dell’Arenella,
figli, nipoti e amici.

Siracusa. Immagini esclusive:
il  Gargallo  dimenticato,
l'oblio  e  l'abbandono  della
sede storica di Ortigia
Più  che  una  scuola,  era  considerata  una  vera  istituzione
cittadina.  Citato  in  libri  e  convegni,  il  Liceo  Classico
Gargallo  di  Siracusa  era  per  tutti  un  pezzo  di  Ortigia.
Edificio austero eppure con una sua precisa cifra artistica,
ha cresciuto generazioni di siracusani in quelle aule che si
affacciano sul lungomare.
Poi il trasferimento alla Pizzuta, la perdita dell’autonomia e
l’oblio della sede storica. Chiusa per lavori da un decennio
buono, mai più riaperta. Oggi siamo entrati in quel palazzo e
con  le  nostre  telecamere  vi  raccontiamo  lo  stato  di
un’ennesimo  monumento  collettivo  sfregiato  da  incuranza  e
burocrazia.
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Siracusa.  Festa  delle  Forze
Armate, omaggio ai caduti ed
encomi
Consueta cerimonia al Pantheon questa mattina per avviare le
celebrazioni della Festa delle Forze Armate. Alle 11,30, la
tradizionale deposizione della corona con il picchetto d’onore
ad  accompagnare  l’omaggio  del  prefetto,  Armando  Gradone,
dell’ammiraglio  Roberto  Camerini  e  dell’assessore  comunale,
Valeria Troia, in rappresentanza dell’amministrazione.
Poi  la  cerimonia  militare  al  Castello  Maniace.  Letti  i
messaggi  istituzionali  e  consegnate  le  onorificenze
dell’Ordine  al  Merito  della  Repubblica  Italiana.
Per l’occasione, anche quest’anno le vetrine dei negozi di
corso Matteotti sono state allestite con cimeli dei Corpi
Armati.

Le immagini del picchetto d’onore al Pantheon

Siracusa.  L'Aeronautica  apre
le porte della caserma per il
4 Novembre: visite gratuite,
l'anteprima
In  occasione  della  giornata  delle  Forze  Armate,  visite
gratuite alla caserma dell’Aeronautica di Siracusa nell’ambito
del progetto promosso dal Ministero della Difesa denominato
“Caserme Aperte”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-festa-delle-forze-armate-cerimonia-al-pantheon/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-festa-delle-forze-armate-cerimonia-al-pantheon/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-festa-delle-forze-armate-cerimonia-al-pantheon/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-laeronautica-apre-le-porte-della-caserma-per-il-4-novembre-visite-gratuite-lanteprima/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-laeronautica-apre-le-porte-della-caserma-per-il-4-novembre-visite-gratuite-lanteprima/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-laeronautica-apre-le-porte-della-caserma-per-il-4-novembre-visite-gratuite-lanteprima/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-laeronautica-apre-le-porte-della-caserma-per-il-4-novembre-visite-gratuite-lanteprima/


Accesso  gratuito  dalle  16  alle  19,  con  visita  alla  Sala
Storica, la proiezione di filmati d’epoca e la ricostruzione
di un ospedale da campo della 2° Guerra Mondiale, realizzata
dall’Ufficio  Storico  del  Corpo  Militare  della  Croce  Rossa
Italiana. L’accesso è gratuito e le visite avranno una durata
di circa 30 minuti. In anteprima, le immagini e l’intervista
con il comandante Paolo Tredici.

Siracusa.  Al  Chindemi  piove
dentro,  sette  giorni  dopo
l'ultima pioggia. "A breve i
lavori"
Nuovo sopralluogo di tecnici comunali all’istituto Chindemi di
via Basilicata, a Siracusa. E questa volta si va verso la
soluzione  di  un  problema  davvero  particolare.  All’interno
della  scuola,  consegnata  nel  2010,  piove.  Cade  acqua  dal
soffitto nei corridoi e in alcune aule del primo piano. Anche
a distanza di giorni dalla pioggia. Come vi mostriamo con le
nostre immagini realizzate oggi, una settimana dopo le ultime
precipitazioni.  Al  Chindemi  piove  ancora  ruggine  dalle
plafoniere. Ma mercoledì i tecnici comunali decideranno come
intervenire, insieme alla ditta che ha costruito la scuola.
Lavori al via in breve tempo. Anche questo ve lo raccontiamo
nel servizio con una intervista al dirigente dell’Urbanistica,
Emanuele Fortunato.
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Siracusa.  La  protesta  dei
lavoratori  Infopoint  in
Tribunale  e  sotto  la
Prefettura
Doppio sit-in di protesta oggi per i lavoratori dell’Infopoint
e  guardie  giurate  dell’ex  Provincia.  I  dipendenti,  che
attendono l’esito della vertenza in corso per la riduzione
drastica del loro monte orario settimanale, hanno manifestato
davanti al Palazzo di Giustizia prima e davanti la sede della
Prefettura poi. Tra loro anche Alberto Scuderi, rappresentante
sindacale ancora in sciopero della fame.

Noto.  Paolo  Crepet,  Vauro,
Del Boca: ospiti vip per la
nuova edizione di Volalibro
Paolo Crepet, Oliviero Beha, Vauro, Fausto Bertinotti,Lorenzo
Del Boca: sono solo alcuni degli attesi ospiti della settima
edizione  di  Volalibro,  il  festival  della  cultura  per  i
ragazzi.  Questa  mattina  la  presentazione  ufficiale  della
manifestazione, nella sala degli specchi di Palazzo Ducezio. A
fare  gli  onori  di  casa  il  sindaco,  Corrado  Bonfanti,  con
l’assessore  alla  Cultura,  Cettina  Raudino,  il  presidente
dell’associazione  turistica  Pro  Noto,  Piero  Giarratana  e
l’ideatrice  e  coordinatrice  della  manifestazione,  Corrada
Vinci.
Manifestazione al via il 22 novembre e tra incontri con gli
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autori,  laboratori,  workshop,  convegni,  mostre  e  stage
accompagnerà  i  giovani  protagonisti  lungo  un  suggestivo
percorso con al centro il piacere della lettura.


